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Mot du président du conseil d’administration

Martin Desrosiers, président du conseil d’administration

Une année de consolidation et de renouvellement

Ma quatrième année à la présidence du conseil d’administration de la Fondation du
Triolet en fut une de consolidation des assises et d’ajout de nouveaux parents au CA de
la fondation. Le retour du concert bénéfice au printemps, dans la pure tradition des
années «avant covid», fut un grand succès. Lors de ce concert, nos élèves ont eu la
chance d’accompagner les célèbres chanteuses Natalie Choquette et Florence K. Cet
événement, destiné à une clientèle de gens d’affaires de la région, a permis de mettre
en valeur l’immense talent de nos élèves de la FMI et d’amasser une somme de plus de
17 000 $. Cette somme servira à l'amélioration du parc d'instruments de la formation
musicale intensive de la Polyvalente Sainte-Thérèse. Avec des articles diversifiés, notre
encan en ligne a suscité un intérêt certain et a lui aussi contribué de façon significative
aux bons résultats financiers de l’année 2023 -2024.

La nouvelle procédure pour la rentrée administrative de la Polyvalente Sainte-Thérèse a
eu un certain impact sur la participation des parents à la contribution volontaire, qui a
été à la baisse. Souhaitons que la rentrée 2024-2025, avec une méthode améliorée,
puisse corriger cette situation.

Bourse de la relève au nom d’un pilier de la FMI

Les membres du conseil d’administration de la Fondation du Triolet, désireux d’honorer
les nombreuses années d’implication d’un nouveau retraité du corps professoral de la
FMI de la Polyvalente Sainte-Thérèse, ont voté en juin dernier à l’unanimité afin de
renommer la bourse de la relève. Elle portera désormais le nom de Bourse de la relève
Alain Juteau. Rappelons que cette bourse de 500$ est remise à chaque finissant/e qui
fait le choix de poursuivre son parcours académique postsecondaire en musique.

Pour l’année 2024-2025, plus de 14 finissants et finissantes auront le privilège de
recevoir cette bourse. Nous tenons à remercier Twigg musique pour sa contribution
importante qui aide la fondation à remettre une bourse complète.
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Remerciements à nos enseignants dévoués

Je tiens à remercier les professeurs de musique et la direction de la Polyvalente
Sainte-Thérèse pour leur soutien constant et leur implication dans le programme de la
formation musicale intensive (FMI) et dans la mission de la Fondation du Triolet. La
qualité du programme ne serait pas la même sans le dévouement entier du corps
professoral. La fondation tient à remercier particulièrement l’investissement en temps
pour la préparation du concert bénéfice d’avril.

Nos enfants, notre inspiration

Nos élèves, ce sont des étoiles qui décident de sacrifier du temps d’écran pour du temps
de pratique, qui doivent se lever plus tôt pour des pratiques hors horaire dans le but de
rencontrer les exigences du programme. Cela aura été pour moi une fierté d’avoir à vous
représenter dans le milieu des affaires et bien humblement, vous m’avez rendu la tâche
facile par votre excellence, votre engagement et votre virtuosité. Bravo!

Simplement un «au revoir»!

Voici maintenant le terme de mon mandat comme président de la Fondation du Triolet,
ma fille ayant terminé son parcours académique à la FMI. Je quitte mes fonctions avec le
sentiment du devoir accompli, laissant une fondation en ordre, avec des bases
financières solides. Je serai un fidèle supporteur et spectateur des concerts à venir. Je
désire remercier les membres présents et antérieurs du CA de la fondation ainsi que la
direction générale de la Polyvalente Sainte-Thérèse, qui ont toujours été à mes côtés
dans cette aventure inoubliable. J’emporte avec moi des rencontres et des moments de
partage uniques, qui resteront à jamais gravés dans mon cœur.

Merci encore pour votre soutien indéfectible !

Martin Desrosiers
Président de la Fondation du Triolet
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Mot de la directrice de la Polyvalente
Ste-Thérèse

Mme Dominique Sévigny

C’est avec beaucoup de reconnaissance que je tiens à remercier chaleureusement la
Fondation du Triolet pour son implication, son engagement et sa collaboration auprès
des élèves de la Formation musicale intensive. Vos contributions et votre soutien sont
très appréciés et font une réelle différence pour les élèves du programme. Un
remerciement spécial à monsieur Desrosiers, président de la Fondation, qui, tout au
long de son parcours, a su démontrer son engagement et sa contribution exceptionnelle
pour la Polyvalente Sainte-Thérèse.

Les membres du conseil d’administration

Brigitte Dufour, secrétaire
Je me suis sentie interpellée dès l’entrée de mon fils dans le programme et j’y œuvre
maintenant pour la cinquième année consécutive. Je souhaitais m’impliquer dans la
fondation afin de mieux comprendre les enjeux et les besoins des partenaires qui
œuvrent au sein de la FMI. Les artisans de ce merveilleux programme ont besoin de
ressources humaines ainsi que monétaires afin d’actualiser des projets motivants pour
les élèves musiciens. La formation musicale intensive de la Polyvalente Ste-Thérèse est
l’un des derniers milieux de la région, dans une école secondaire publique, où les
étudiants peuvent développer leur passion pour la musique. C’est précieux et cela doit
être sauvegardé.
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Richard Gingras, administrateur
Dès que mon garçon a joué son premier concert dans l’harmonie de la FMI, j’ai été
impressionné par la qualité des interprétations. J’ai tout de suite constaté que ce
programme était un véritable joyau pour notre région. J’ai donc décidé de m’impliquer
dans la fondation pour aider l'équipe en place afin de poursuivre sa mission de soutien à
la FMI. 

Mélanie Séguin, administratrice
Je trouve important de m’impliquer dans le cheminement de mes enfants et de les
soutenir dans les projets qu’elles entreprennent. Ainsi, lorsque ma fille aînée a eu le
privilège de s’inscrire au programme de formation musicale intensive et que j’ai compris
à quel point la mission de la Fondation du Triolet faisait une différence pour sa
pérennité, j’ai souhaité m’impliquer en tant qu'administratrice au sein du conseil
d’administration. Ce programme permet notamment aux élèves de s’épanouir par
l’étude de la musique, de développer différentes habiletés telles que la coopération et
l’estime de soi, de vivre des expériences motivantes et enrichissantes. C’est donc un réel
plaisir de collaborer avec des parents et des enseignants engagés au maintien de ce
programme exceptionnel offert dans une école secondaire publique.

Françoys Lambert, administrateur

Je me suis impliqué dans la Fondation du Triolet car c’est un outil très important pour la
formation musicale intensive de la PST. C’est la seule source monétaire pour l’achat
d'instruments et la réalisation de projets musicaux comme les camps musicaux et les
voyages. La Fondation du Triolet est comme l’air pur, elle permet aux enseignants de
bien respirer et de créer les projets les plus fous.
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Catherine St-Pierre, administratrice

J’ai toujours aimé m’impliquer dans ce que font mes enfants. Je connaissais très peu la
FMI, et encore moins la Fondation du Triolet, lorsque mon garçon a choisi ce parcours
scolaire. Mais dès la première AGA de la Fondation du Triolet, j’ai été séduite par sa
mission ainsi que par ses membres. J’ai tout de suite eu envie de contribuer, en tant
qu’administratrice au CA, à une aussi belle cause, et je ne regrette nullement mon choix.
Je suis heureuse de pouvoir œuvrer au sein de la fondation pour que nos enfants
musiciens de la FMI puissent continuer à avoir une formation de qualité dans les
meilleures conditions possibles.

Gilles Carra, administrateur
Depuis l’arrivée de ma fille, dans le programme de l’harmonie en secondaire 1, je n’ai
cessé d’être ébloui. Le premier spectacle de Noël m’a donné des frissons tellement le
talent musical de nos jeunes était fantastique! Depuis, je suis sans cesse impressionné
par leur progression et leur performance.

Quand j’ai su que l’achat et le remplacement des instruments de musique n’était pas la
responsabilité de notre centre de service scolaire, on m’a expliqué que la Fondation du
Triolet est la seule responsable du financement de cette portion vitale de la FMI! Donc au
début, j’ai décidé de contribuer en donnant ma contribution volontaire, ensuite je me
suis impliqué comme papa bénévole dans les activités et finalement, en m’impliquant
comme membre du CA de la fondation.

Nous avons l’opportunité de voir nos jeunes progresser dans le volet musical et je crois
que nos jeunes sont très chanceux de vivre cette expérience. Ils ne le réalisent peut-être
pas encore, mais je crois que cette expérience marquera positivement leur vie de jeune
adulte.

Je souhaite que la FMI puisse continuer d’exister pour permettre à d’autres jeunes de
vivre cette expérience! Donc avec mon implication et celle de plusieurs autres parents,
nous participons pour assurer la continuité de la FMI!
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Isabelle Marier, administratrice
J’ai choisi de m’impliquer auprès de la Fondation du Triolet parce que je trouvais
important de m’investir et de contribuer au soutien du magnifique programme qu’est la
FMI. Consciente que celui-ci dépend entre autres de la fondation et requiert des parents
bénévoles pour exister, j’y ai vu l’opportunité de faire partie du cheminement scolaire de
mes enfants. J’y ai découvert une formidable équipe avec une volonté d’avancer et de
faire une réelle différence dans la vie du programme et de nos jeunes.

Mathilde Champagne, administratrice
J’ai entendu parler pour la première fois de la fondation lors de la présentation effectuée

aux parents en lien avec la contribution volontaire. À cette époque, mon aîné venait

d’arriver dans le volet des cordes. Cette démarche avait un sens à mes yeux, car étant

parent d’un enfant FMI, cette contribution ne représentait que peu d’argent par rapport

à des cours de musique privés. Lorsque mon second fils a été admis en FMI, j’ai entendu

l’appel à l’aide lancé par les administrateurs qui allaient “graduer” en 2024 et je me suis

dit qu’il était temps que je redonne un peu. J’ai découvert à quel point la fondation est

un pilier pour le programme musical et je vous invite à faire comme moi, lancez-vous

dans cette belle aventure, vous en sortirez grandi!

Mélodie Groulx, administratrice
Je m’implique dans le parcours scolaire de mes enfants depuis le début de leur primaire.

Je crois en l’importance de la présence des parents dans le milieu. C’est d’abord en tant

que parent bénévole lors des différents événements et activités culturelles que je me suis

impliquée dans le parcours scolaire de ma fille à la FMI. C’est donc à travers toutes leurs

prestations, toutes aussi grandioses les unes que les autres, que j’ai appris à connaître le
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rôle de la Fondation du Triolet envers le programme. J’ai compris l’importance de sa

raison d’être et m’y impliquer devenait une suite logique dans mon rôle de parent. Nos

enfants ont la possibilité de jouer avec des instruments variés et de qualité grâce, entre

autres, à la fondation. Par le biais de celle-ci, je tiens un rôle actif pour ma fille et je fais

une différence dans ce programme musical unique qu’est la FMI.

Jonathan Latour, administrateur
Ma fille est depuis 4 ans étudiante dans le volet harmonie de la FMI et je ne peux que

constater tout le bienfait et l’apport inestimable de la fondation à la FMI. J’ai décidé il y a

2 ans d’appuyer la fondation sous forme de don par le biais de mon entreprise puis cette

année, j’ai décidé de m’impliquer davantage en prenant part activement au CA de la

fondation. J’y ai découvert une équipe formidable et dévouée avec qui partager les

efforts pour faire croître une cause qui me tient à cœur!

Réalisations 2023-2024

Achat d’instruments de musique 12 455$

- 3 flûtes Yamaha YFL-222, au montant de 2397,23$

- 2 glockenspiel CB 2 octaves, au montant de 517,39$

- 2 pianos numériques Yamaha Clavinova CLP-735, au montant de 5748,75$

- 1 hautbois Yamaha YOB-241, au montant de 2673,17$

- 1 tuba usagé Yamaha YBB-105, au montant de 2868,63$

- 1 glockenspiel usagé, au montant de 114,98$

Autres contributions

- Camps et spécialistes 7 125$
- Partitions musicales 2550$
- Bourse de la relève 2023-2024 (pour 9 finissants) 4500$
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Les états financiers 2023-2024
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Perspectives d’avenir

Pour l’année 2024-2025, deux concerts sont prévus au profit de la Fondation du Triolet.

Une nouveauté, le concert Ciné-cadeau, se tiendra en décembre et promet déjà de

belles surprises. Le concert du printemps aura lieu le 17 avril 2025, avec une artiste

établie: madame Marie-Denise Pelletier. Restez à l'affût des communications à venir, les

billets seront bientôt disponibles!

Naturellement, la participation des parents et amis à la contribution volontaire demeure

une pièce maîtresse pour la stabilité financière de la fondation. Les membres du CA

continueront à en faire la promotion.

Un vaste projet de renouvellement des instruments sera mis en place dans la prochaine

année. Notre parc d'instruments, en plein déclin, devient très dispendieux à entretenir

et certains instruments sont rendus en fin de vie utile. Si rien ne change, la facture des

parents pour les prochaines rentrées administratives en sera inévitablement affectée.

Nous avons l’obligation de permettre à nos enfants d’avoir des instruments de qualité,

en bon état, pour atteindre leur plein potentiel.
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Nous tenons à remercier nos partenaires ainsi que tous les donateurs qui contribuent à nos
campagnes de financement!

Nos partenaires MAJEURS

Nos partenaires MAESTROS

Nos partenaires VIRTUOSES
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https://fsab.ca/
https://groupenordscene.ca/
http://www.sainte-therese.ca/
https://groupenordscene.ca/
https://www.facebook.com/caissetheresedeblainville/
https://coalitionavenirquebec.org/fr/blog/equipe/pierre-fitzgibbon/
http://www.assnat.qc.ca/fr/deputes/girard-eric-17929/coordonnees.html
https://energir.com/fr/
https://energir.com/fr/
http://www.cssmi.qc.ca/
https://stablex.com/
https://pst.cssmi.qc.ca/
http://www.assnat.qc.ca/fr/deputes/laframboise-mario-15357/index.html
https://www.maisonduviolon.com/
https://stablex.com/
https://pst.cssmi.qc.ca/


Nos partenaires CONCERTISTES

Nos partenaires MÉLOMANES

Au Manoir d'Irlande, Guy Amyot Ébéniste, Chocolats suisses Rosemère, Atelier 542, évoilà5,
Naya, Brousseau & Gauthier orthodontistes, Pratico Cello, Résidences Funéraires Goyer, Le
Zénith, Ville de Deux-Montagnes, Sandra Tomb, Artiste, Ville de Mirabel, Sylvie Courchesne,

Artiste, Ville de Rosemère

Nos partenaires FIDÉLITÉ

Députée provinciale de Les Plaines, Lucie Lecours, Patrimoine culturel Vieux-Saint-Eustache,
Clinique de massothérapie l'Essentia, Chaussures Roger, St-Eustache, Dominic Dufour Joaillier,
Spa Le Finlandais, Fleuriste Cléome, Les mercredis, Clinique dentaire des Mille-Îles, Qui sème

récolte
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http://www.igadaigle.com/
https://jdgaron.quebec/
https://lucdesilets.quebec/
http://www.igadaigle.com/
https://www.saint-eustache.ca/
https://www.villesadp.ca/
https://www.simpleboutique.ca/
https://www.jardindion.com/
https://jdgaron.quebec/
https://www.twiggmusique.com/fr/
https://www.ville.boisbriand.qc.ca/
https://www.ville.boisbriand.qc.ca/
https://www.ville.boisbriand.qc.ca/
https://www.ville.boisbriand.qc.ca/
https://www.ville.boisbriand.qc.ca/

